

Actualidad

Crece los rumores sobre la posible renuncia del ministro de Ambiente

W Radio conoció que el minambiente estaría pensando en abandonar su cargo si el presidente deja a Fernando Iregui en la dirección de la Autoridad Nacional de Licencias Ambientales.



[La W08/06/2016 - \(hace 13 horas \)](#)

Fuentes le confirmaron a W Radio que Rodrigo Suárez podría no ser el nuevo director de la Anla ya que en los últimos días el presidente Juan Manuel Santos no ha querido apoyar la salida de Fernando Iregui de la institución. A pesar de que fue el mismo presidente que le dio el nombre de Suárez al ministro Luis Gilberto Murillo para reemplazar a Iregui, la presión de Cambio Radical, en cabeza del vicepresidente de la República, Germán Vargas Lleras, ha sido tan persistente que el propio presidente estaría dispuesto a echar para atrás su propia decisión.

Hay que aclarar que el ministro de medio ambiente recién posesionado no estaría de acuerdo con dejar a Iregui en el cargo. El ministro le ha expresado a su círculo cercano que de revocarse el nombramiento de Suarez renunciaría al ministerio. Así las cosas, no sólo sería el congreso y la ciudadanía la indignada con la decisión de dejar a Iregui en la Anla sino también el mismo ministro de medio ambiente.

Fernando Iregui ha sido fuertemente cuestionado por su labor en la Anla. No solamente encabezó el escándalo de la licencia otorgada en la serranía de la Macarena a la compañía Hupecol, sino también ha sido el responsable de otorgar otras licencias polémicas como la del caso de la represa el Quimbo y el desvío del arroyo Bruno en la Guajira.

También las denuncias de irregularidades dentro de la autoridad han sido recurrentes. Una de estas denuncias es que la señora Sonia Guevara que trabaja en la Anla , abogada del sector de hidrocarburos, y mano derecha de la subdirectora Marta Helena Camacho y del mismo Fernando Iregui, está casada con el abogado Nilber Ceser Macías, abogado de Hupecol y de otras empresas petroleras.